

REESTRUCTURACIÓN EN SSCC - Parte II

Incremento de trabajo también a costa de los profesionales

Otra consecuencia que están padeciendo los profesionales de SSCC por la implantación del informe de Oliver Wyman, es que el incremento de carga de trabajo, con motivo de la integración con BMN, debe realizarse con menos medios humanos.

En esta ocasión son los profesionales los que deberían ser magos para poder cumplir con sus "obligaciones".

Se está llegando a un límite en el que, ni siquiera la prolongación de jornada – que los profesionales, en el ejercicio de su responsabilidad, realizan -, solventa esta situación.

Pero esta situación no es un eximente, <u>la empresa no empatiza con los profesionales que, aún superando todas sus obligaciones contractuales, "no llegan".</u> Si el trabajo no sale, "algo estás haciendo mal", <u>la empresa no parece ser responsable de nada</u>.

<u>ACCAM sí empatiza con la situación de los profesionales</u>. Estamos pendientes del desarrollo de la reestructuración, para minimizar su impacto e intentar evitar situaciones límite para los profesionales.

Si eres afectado, contacta con nosotros.

Porque con tu ayuda logramos más. ELIGE ACCAM.

Madrid, 28 de junio de 2018

CONTACTA CON NOSOTROS:

Teléfono de nuestra Sede: 91.571.88.22 Página web: www.accam.es Correo electrónico: accam@accam.es Facebook: ACCAM



ENTRA AQUÍ PARA VER NUESTRAS OFERTAS A AFILIADOS

